

Superstimmung und große Begeisterung beim 2. Herzlauf Kärnten in Baldramsdorf

Die Freizeitsportler unterstützten mit ihrer Teilnahme die vielseitige Arbeit des Vereins Herzkinder Österreich.

Engagierte Läufer und Nordic Walker sowie viele Spendenübergaben standen vergangenen Samstag im Mittelpunkt des zweiten Herzlaufs Kärnten. Mehr als 400 laufbegeisterte Kinder und Erwachsene nahmen am Charitylauf teil. „Die Hobbysportler gingen mit Begeisterung und Enthusiasmus an den Start. Kein Wunder, dass sich diese positive Stimmung auch auf die Besucher auswirkte“, berichtet Michaela Altendorfer, Herzkinder Österreich-Präsidentin und Geschäftsführerin.

Linz/Baldramsdorf, 26. Juni 2023 – „Der Herzlauf Kärnten stand einmal mehr unter dem Motto ‚Achte auf dein Herz und laufe für meins‘“, sagt Michaela Altendorfer. Jeder Teilnehmer hatte vergangenen Samstag ein großes Herz für herzkranken Kinder und unterstützte mit seinem Startgeld die Vereinsarbeit von Herzkinder Österreich. Bereits um 8.30 Uhr startete die „Moch’s mit Herz“-Kinderanimation mit Hüpfburg und Kinderschminken. Um 9.15 Uhr ging es mit den Kinder- und Jugendläufen los. Dabei legten die Freizeitsportler 350 und 700 Meter sowie zweieinhalb Kilometer zurück. Die Erwachsenen konnten zwischen zweieinhalb, fünf und zehn Kilometer wählen.

Großzügige Spenden

Organisiert wurde der Herzlauf vom Verein Herz4Kids Baldramsdorf unter der Leitung von Herzpapa Rene Pucher. Die Kinderpatenschaft Österreich sponserte die Charity-Laufsportveranstaltung. Geschäftsführer Markus Rainer stellte sich mit einem Spendenscheck über 15.000 Euro ein. Tupperware Österreich spendierte für jedes Startersackerl ein Produkt und verkaufte beim Charity-Stand Shake It. Simonia Kronlechner und Bianca Wallner von der

Tupperware Bezirkshandlung Guggenberger übergaben den Verkaufserlös von 500 Euro an Herzkinder Österreich. Die Trinity Privatschule Spittal veranstaltete in der Schule einen Lauf, der von Eltern, Großeltern und Freunden gesponsert worden war. Obfrau Elisabeth Grabner und Direktorin Kornelia Schütte überreichten beim Herzlauf 2.300 Euro. 700 Euro übergab Dagmar Nussbauer von der Mühldorfer Kindermühle, Josef Rattenberger von Holz die Sonne ins Haus stellte sich mit einem Scheck über 1.000 Euro ein. Konditormeisterin Michelle Strauss versüßte den Herzlauf mit Herztörtchen. Auch der Erlös dieser Törtchen von 300 Euro kommt der Arbeit des Vereins Herzkinder Österreich zugute.

Viele helfende Hände

„Ein herzliches Dankeschön geht an alle, die zum Gelingen dieses Herzlaufs beigetragen haben“, betont Michaela Altendorfer. Dazu gehören Johanna Mair und Sophia Glinz von der Kinderanimation, Botschafter mit Herz, Werner Schrittwieser alias Running Schritti, der als Vorläufer alle Kinderbewerbe begleitete, DJ Gerdski, Victoria Schell und das Team Austria Brasil sowie die Carinthian Eagles Cheerleader, Moderator Dominic Patak, die Fotografen Daniela und Christian Moser von Foto Moser und Stefan Müller, der mit einer tollen Bike Stuntshow das Publikum begeisterte. Für die Verpflegung sorgte das Team des Vereins Herz4Kids Baldramsdorf sowie der Foodtruck Hood Food. Mit 86 Jahren war Anni Zauchner die älteste Teilnehmerin und wurde auf der Bühne mit einem Lebkuchenherz ausgezeichnet. Läufer können sich gleich den 3. Herzlauf Kärnten im Kalender eintragen. Dieser findet am 22. Juni 2024 statt. Wer heuer noch bei einem weiteren Herzlauf an den Start gehen möchte, hat am 2. September in Thaur bei Innsbruck beim Herzlauf Tirol Gelegenheit dazu.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für kleine und große Herzkinder, Jugendliche, EMAH und deren Familien. Der Verein eröffnete 2008 ein Teddyhaus in Linz, 2015 ein weiteres in Wien. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich. Bei der Erste Bank –

AT13 2011 1890 8909 8000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar.

Weitere Informationen unter:

www.herzkinder.at

www.herzlauf.at

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus

Altausseeer Straße 220

8990 Bad Aussee, Austria

Tel.: +43 3622 55344-0

Fax: +43 3622 55344-17

E-Mail: presse@kommhaus.com